

Des relations sexuelles avant le mariage ? - 1/1

Si l'amour physique était de l'ordre de la technique, une expérience préalable s'imposerait. Mais il n'en est rien : la réussite sexuelle dépend d'abord de la qualité de l'amour et de la relation. C'est à aimer qu'il faut apprendre, et non pas à faire l'amour. Loin de préparer à l'amour-don, les relations sexuelles avant le mariage peuvent au contraire être blessantes pour l'un et pour l'autre...

En effet, les gestes sexuels précipitent l'évolution de la relation car ils créent très rapidement une exigence de vie commune. Il est alors beaucoup plus difficile de remettre en question son choix, éventuellement d'interrompre la relation. Il arrive aussi que la vie sexuelle occulte, dans le couple, l'expression de la tendresse et la mise en place d'une communication : le langage des corps remplace très vite le dialogue en profondeur. Comme il n'y a pas encore d'engagement, on peut aussi éprouver une crainte à se donner à quelqu'un qui ne nous prend pas en charge totalement ou qui ne serait pas en mesure d'assumer la venue éventuelle d'un enfant.

Par ailleurs, ne pas avoir de relations sexuelles avant le mariage fortifie la chasteté. La chasteté, qui manifeste le sens profond que j'ai de ma dignité, est également un respect de l'autre dans sa différence et son droit à être lui-même ; elle est un renoncement à toute idée de pouvoir sur l'autre et l'acceptation de son nécessaire consentement.

Un don total

Elle est enfin une réserve pour réaliser la totalité du don : la femme totalement donnée à son mari est chaste. Le jeune homme qui se réserve pour celle à qui il donnera tout, est chaste. La virginité n'est certes plus une valeur très cotée. Elle est pourtant celle que beaucoup voudraient posséder le jour où ils font la découverte du "grand amour", de "l'amour de leur vie". La chasteté est en fait l'élan d'un amour qui veut se donner totalement dans le respect profond de l'autre.

Pour celà, elle est et demeurera toujours une vertu moderne...